Weihnachtsfeier des HGMV und Theodor-Storm-Verein

Am 19.12.2024 konnten die Mitglieder des Heiligenstädter Geschichts- und Museumsverein und des Theodor-Storm-Verein ihre traditionelle Weihnachtsfeier begehen. Der Brauch beider Vereine zusammen Weihnachten zu feiern, ist noch nicht ganz so alt. Aber nach kurzer guter Tradition kommen immer kurz vor Ende, im Dezember eines jeden Jahres, die Mitglieder der Vereine zu einer Weihnachtsfeier zusammen.



Nach der Begrüßung der Vorsitzenden Frau Potrykus und Herrn Liebergesell, bedankte sich Frau Ute Althaus, Erste Beigeordnete der Stadt, bei den Mitgliedern der Vereine für ihre ehrenamtliche Tätigkeit. Der Direktor beider Museen Dr. Gideon Haut stellte nun noch kurz das neue Logo für das Eichsfeldmuseum vor.

Zu den Aufgaben der Vorsitzenden der Vereine gehört es auch, allen Mitgliedern von ganzem Herzen ein großes "Danke" auszusprechen. Und den Mitgliedern die Dienste im Museum leisten von der Ehrenamtsstiftung ein kleines Präsent zu überreichen.

Beiden Vereinen hatten ein sehr gutes Jahr. Das aber auch nur so gut war, weil **Viele**, oft auch unter großem Einsatz, angepackt haben.

Nach einem Gedicht von K. v. Gerok

Zum neuen Jahr ein neues Hoffen!

Die Erde wird noch immer grün.

Auch dieser März bringt Lerchenlieder. Auch dieser Mai bringt Rosen wieder.

Auch dieses Jahr lässt Freuden blühen.

Die Erde wird noch immer grün.











genossen die Vereinsmitglieder das literarisch-musikalische Programm von Frau Bose und Ulrich Potrykus.

Im Anschluss gab es wie immer Fettbrot mit Gurken, Glühwein, Kinderpunsch und nette Gespräche.

Mit fröhlicher Hoffnung wünschen die Vorstände der beiden Vereine allen Mitgliedern und Freunden ein gesegnetes Fest und ein glückliches neues Jahr

Monika Potrykus und Günter Liebergesell